



09 69 36 05 29, n° lecteurs et abonnés (prix d'un appel local)

La rédaction de Douarnenez

douarnenez@letelegramme.fr

3, rue Emile-Zola

@letelegramme.douarnenez

Douarnenez

Ravito
LE RENDEZ-VOUS HEBDOMADAIRE DU CYCLISTE

Saison 2

Tous les vendredis à 18h

Nicolas Perazzi, nouveau chef du centre de secours



Nicolas Perrazi et son adjoint Anthony Charlot arrivé en mai, le nouveau duo à la tête du centre de secours.

Nicolas Perrazi a pris le 1^{er} mars ses fonctions de chef de centre de secours à Douarnenez. Le recrutement de volontaires et de sauveteurs aquatiques figure dans ses priorités.

per. Entre 2010 et 2017, c'est au SDMIS (Service départemental métropolitain d'incendie de secours) de la métropole de Lyon et du département du Rhône qu'il officiait. « Avant de devenir pompier professionnel, j'ai été volontaire tout en travaillant dans l'industrie chimique, comme ingénieur en risques industriels », raconte Nicolas Perrazi. Une expérience qui fait de lui aujourd'hui un spécialiste des risques chimiques au sein du Sdis du Finistère.

chef de centre va évoquer avec les élus et les principaux employeurs l'enjeu d'avoir un ou plusieurs sapeurs-pompiers volontaires dans leurs effectifs. « C'est un atout d'avoir en interne une personne formée et habituée à intervenir sur le secours à personne, mais aussi à réagir immédiatement en cas d'alerte pour évacuer un bâtiment », indique Nicolas Perrazi. Il espère recruter une vingtaine de volontaires, histoire de progresser encore dans la réponse opérationnelle en journée.

Cela passe aussi par une meilleure disponibilité grâce à des conventions avec le Sdis. L'un de ses autres objectifs est d'augmenter le nombre de sauveteurs aquatiques, d'une quinzaine environ, afin de répondre aux enjeux de la baie de Douarnenez.

Bénévole aux Pompiers solidaires

Nicolas Perrazi est aussi bénévole au sein de l'association Pompiers solidaires qui intervient en France et à l'étranger. Il était en Pologne l'an passé auprès des réfugiés ukrainiens, ou encore au Burundi en janvier dernier. Des missions que le pompier mène durant ses congés. De quoi étoffer un emploi du temps très dense, d'autant que le chef de centre de Douarnenez est aussi l'adjoint au chef de compagnie.

« C'est un atout d'avoir en interne une personne formée et habituée à intervenir sur le secours à personne, mais aussi à réagir immédiatement en cas d'alerte pour évacuer un bâtiment »

NICOLAS PERRAZI, CHEF DU CENTRE DE SECOURS DE DOUARNENEZ

L'atout d'avoir des pompiers dans son entreprise

L'heure est à la découverte du territoire et des premières rencontres avec les acteurs locaux. Le nouveau

M'Ys Rose remet 4 500 € pour les patients de l'hôpital

Portée par la mairie de Douarnenez, le Centre communal d'action sociale (CCAS) et des élus en partenariat avec Optimiste 29, la marche M'Ys Rose contre le cancer du sein a battu tous les records le 9 octobre dernier. Ils étaient 680 à prendre le départ de la salle Jules-Verne, et des dizaines de commerçants avaient remis des lots.

Le tout a permis de collecter la somme de 4 500 €, que les organisateurs ont remis lundi à l'hôpital, et plus particulièrement son service de médecine 2 (médecine polyvalente, hématologie et oncologie). « Il est important à nos yeux que l'argent ainsi collecté soit investi d'année en année pour les patients du territoire », souligne Françoise Laouénan, adjointe aux affaires sociales.

Des projets dans les nouveaux locaux

Cela permet au personnel hospitalier de mener des projets pour amé-

liorer le confort des malades du cancer. « Cela stimule l'imagination du service, toujours en quête d'améliorations potentielles pour les patients », remarque Sébastien Le Corre, directeur de l'hôpital jusqu'à la fin de la semaine. Le projet 2022, l'acquisition de couvertures polaires colorées, est en passe d'être bouclé. « Pour le reste, nous attendons l'arrivée dans nos nouveaux locaux, cette année, pour déterminer les besoins : mieux vaut attendre et garder l'argent pour faire ce qui est nécessaire », explique le docteur Anne-Sophie Le Bris-Michel. Décoration, matériel, lit de balnéothérapie sèche... Plusieurs pistes sont explorées.

« Et derrière cet apport de confort, les patients sont aussi reconnaissants de ce soutien qui s'exprime lors de cette manifestation », complète le docteur Anne Sparfel. Un soutien qui s'exprimera une nouvelle fois en octobre prochain pour la sixième édition de la M'Ys Rose.



Lors de la remise des 4 500 €, lundi, à l'hôpital.

À VOTRE SERVICE

MX1507289
Publicité

• Débouchage

Vida'fos

Finistère-Sud - 02 98 82 62 18
Plusieurs dépôts

Débouchage au furet mécanique à partir de 85 € TTC. Hydrocurage simple (débouchage haute pression) 130 € TTC. Hydrocurage + caméra à partir de 200 € TTC. Vidange de fosses + bacs à graisses.



• Antennes

Quimper Antennes

02 98 57 62 93
DOUARNENEZ

Antennes terrestres, satellites, FM.



Pour figurer dans cette rubrique, contactez le 02 98 43 22 44

Suivez
LE TÉLÉGRAMME
sur Instagram